



COMMUNIQUE DE PRESSE

Chantier de Bab Ighli : calendrier respecté Après la phase d'étude, lancement des travaux de viabilisation

Après l'achèvement des études d'exécution, les travaux de viabilisation du site de Bab Ighli ont démarré jeudi 9 juin 2016, en conformité avec le calendrier prévisionnel validé par le Comité de pilotage de la COP22.

« Nous entamons cette phase avec sérénité et confiance. Nous sommes pleinement satisfaits de l'avancée des travaux et nous serons au rendez-vous. Le professionnalisme des entreprises mobilisées est un motif de satisfaction malgré des conditions d'exigences élevées en termes de technicité et de rigueur. Le travail se fait main dans la main avec le Comité de pilotage, et ce partenariat est une réussite », a affirmé Abdeslam Bekrate, Chef du pôle de la Logistique et de la Sécurité.

Depuis le lancement officiel du chantier le 10 mai dernier, de nombreuses études techniques détaillées ont été menées avec succès, permettant au Comité de pilotage de la COP22 de valider la première étape du chantier.

Ces études relatives aux aspects géotechniques et topographiques du site, d'implantation générale, architecturale et urbanistique, de mise en place des réseaux et des voiries, ont été réalisées en collaboration avec les meilleurs experts. Elles intègrent l'ensemble des exigences du cahier des charges de la Convention Cadre des Nations Unies sur le Changement Climatique, notamment sur l'objectif clé de la neutralité carbone du projet.

Ce lancement inaugure le début d'une nouvelle phase qui durera jusqu'à la fin du mois de juin. Faisant intervenir une vingtaine d'engins de dimensions importantes et une équipe de plus de cent personnes, ces travaux incluent le terrassement et le nivellement du site. Ils prévoient également le passage des parcours des flux électriques et d'assainissement ainsi que des réseaux de télécommunication et informatiques sous les différentes zones amenées à recevoir les structures du village de Bab Ighli.

C'est la Société de Travaux Agricoles Marocains, entreprise de référence dans les grands travaux de terrassement qui est en charge de cette phase importante.

Ce chantier très technique et normalisé est validé à chaque étape par le Comité de pilotage. Les différentes phases sont conçues pour s'assembler logiquement et sans approximation. La stricte maîtrise des délais nécessite en effet de rester vigilant, à travers un processus de contrôle rigoureux.



Imprégné dans sa démarche d'une culture du respect environnemental, le chantier de Bab Ighli a permis de mettre en lumière la présence de nombreuses khattaras (système ancestral d'adduction d'eau souterrain) sur le site. Celles-ci vont être sécurisées pour l'intégration des structures du village et leur parcours (en deux rangées sur plusieurs kilomètres) sera préservé.

Les travaux de terrassement et de viabilisation s'achèveront fin juin. Ils précéderont la phase d'acheminement et de montage des structures démontables dédiées aux différentes zones, qui démarrera début juillet.

Au total, la surface du site de Bab Ighli s'étend sur 223 647 m² (dont plus de 80 000 m² couverts). En phase d'exploitation, le village COP22 sera divisé en deux zones : la Zone Bleue, placée sous l'autorité des Nations Unies, et un espace ouvert réservé aux acteurs non-étatiques, aux ONG, aux entreprises privées, aux institutions et aux collectivités territoriales, comprenant la Zone Innovation et Solution et la Zone Société Civile.

Contact presse

Mosaïk Events & Co

Loubna.debbarih@mosaik.ma

0522 25 28 68

